

Este mensaje es enviado por el área de Comunicaciones y Prensa de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar. Para nosotros es muy importante mantenerlos informados sobre las últimas noticias y acontecimientos de carácter ambiental de la zona del Sur de Bolívar. Permitamos hacerlo agregando nuestro correo comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co su lista de contactos para que no sea detectado como correo no deseado, spam o correo basura.

BOLETÍN DE PRENSA Nº19

CSB REALIZA CONTROL Y SEGUIMIENTO EN GESTIÓN DE ACEITES DE COCINA USADOS







En conjunto con la Policía Nacional, hicimos visita de inspección, control y seguimiento a establecimientos inscritos como Generadores ACU, en cumplimiento a la Resolución 0316 del 1 de marzo de 2018, la cual establece la gestión de los aceites de cocina usados.

En dichas visitas se revisó la manera de almacenamiento de los aceites de cocina usados y se recolectó información sobre la gestión que realizan internamente y si cumple con lo establecido.



Luego que recibimos el llamado de la comunidad sobre la aparición de una serpiente, llevamos a cabo la liberación de una boa constrictor a su hábitat natural

Es importante respetar su espacio y no intentar manipularlas en su hábitat natural. En algunas regiones, la deforestación y la caza ilegal han reducido su número, lo que ha llevado a la implementación de medidas de conservación.

En sesión ordinaria de Consejo Directivo socializamos el anteproyecto de Acuerdo sobre el Presupuesto de la CSB vigencia 2025.







Esto con el fin de que sea ajustado, analizado y revisado con antelación por la Comisión de Presupuesto previo a su aprobación en las próximas sesiones en el mes de Diciembre.

EN VIDEO

Continuamos con nuestro ciclo de capacitaciones sobre Fauna y Flora. En esta ocasión funcionarios de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar capacitaron sobre el conducto regular a la hora de realizar incautaciones de Flora en la jurisdicción, dirigido a los infantes del Batallón Fluvial N°17 localizado en Magangué, Bolívar y al Grupo de Carabineros y Protección Ambiental de la Policía Nacional.

Además, también se les explicó sobre los salvoconductos con los que deben contar quienes realicen movilización de madera en la zona.

Con esto se busca realizar un trabajo articulado entre la autoridad ambiental y la Fuerza Pública en pro de la defensa de nuestro recurso natural.



La Corporación Autónoma Regional Del Sur De Bolívar – CSB, fue creada mediante el inciso 21 del artículo 33 de la Ley 99 de 1993, es un ente de carácter público, dotado de autonomía administrativo y financiera, patrimonio propio y personería jurídica. Es un establecimiento del orden nacional y sus servidores empleados públicos. Le corresponde administrar dentro del área de su jurisdicción, el medio ambiente y los recursos naturales renovables y propender por el desarrollo sostenible de conformidad con las disposiciones legales y las disposiciones del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.



Corporación Autónoma del Sur de Bolívar - CSB Avenida Colombia, Calle 16 N° 10 – 27 Magangué
Teléfono: +57 5 6888339
E-mail: comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co
Magangué
- Colombia
Área de Comunicaciones y Prensa
CSB © 2024

This email was sent to << Email Address>>

why did I get this? unsubscribe from this list update subscription preferences

ComunicacionesCSB · Magangue · Magangue 132519 · Colombia

